



6 次世代を担う若者の交流

11月7日(土)、町高校生クラブと町青年団が共同でふれあいの里公園を中心に『ボランティア清掃』を実施しました。

高校生らは「一見キレイな道路でも目を凝らして見ればゴミが落ちていて驚きました。」と話しました。高校生と青年団員が協力し、たくさんのゴミが集まりました。

その後、総合体育館でバドミントンを行い楽しく交流しました。高校生クラブ事務局は「今後も青年団と協力しながらさまざまな活動に取り組んでいきたい。」と話しました。



5 バレエ初体験！野方小学校

10月27日(火)、野方小学校で『谷桃子バレエ団』の巡回公演が開催されました。これは、文化庁が提唱する『文化芸術による子供の育成事業』の一環で行われ、当日は6年生児童への演技指導もありました。

『男性が女性に告白するシーン』の指導では、参加した男子児童が全員断られ、会場には笑い声が響きました。

バレエ団は「バレエは身振り手振りですべてを表現します。」と説明し、その後『白鳥の湖』を実演しました。

間近で観る迫力満点のバレエに会場からは大きな拍手が沸き起こりました。児童代表の吉富朝加よしとみともかさんは、「生で観ることができてよかったです。ありがとうございました。」とお礼を述べました。

【文化芸術による子供の育成事業】

小学校・中学校等において一流の文化芸術団体による巡回公演を行い、優れた舞台芸術を鑑賞する機会を提供することにより、子供たちの発想力やコミュニケーション能力の育成を図り、将来の芸術家の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的とした事業です。